

Philologenverband NRW kritisiert Schulplatzvergabe in Köln

“Nach Eltern, FDP und CDU kritisiert jetzt auch der Philologenverband NRW die Schulplatzvergabe der Stadt Köln. „Kölner Chaos lässt Familien und Gymnasien verzweifeln“, titelt jetzt eine Mitteilung des Verbands. Eltern hätten zum Teil von sechs und mehr Gymnasien, an denen sie ihr Kind angemeldet hätten, Absagen erhalten. Wenn jetzt das Losverfahren entscheide, seien alle angemeldeten Schülerinnen und Schüler in einem Pool. Dabei fände die Schulformempfehlung keine Berücksichtigung mehr. Kinder würden so zu einer bloßen Rechengröße, müssten zum Teil lange Schulwege zurücklegen und würden von ihren Freundinnen und Freunden getrennt. Der Philologenverband spricht von einem pädagogischen Skandal. Am stärksten betroffen vom Gymnasialplatzmangel sind Sülz und Porz.”

Der gesamte Beitrag zur Schulplatzvergabe in Köln war am Montag, 21. März 2022, bei Radio Köln Online www.radiokoeln.de zu lesen.